À La Roquebrussanne, beau succès du « Tennis à l'école »



Tous les jeudis et vendredis, les élèves de l'école élémentaire investissent les courts de La Roquebrussanne. (Photo J. H.)

Comme chaque année, l'automne coïncide avec le retour des élèves de l'école Fernand-Reynaud sur les courts du Tennis-club du Val d'Issole (TCVI). Jusqu'à la Toussaint, à raison de deux jours par semaine, des hordes d'enfants se



Anthony, moniteur du club depuis dix ans. (Photo J. H.)

relayeront sur les terrains roquiers.

Anthony Guerre, moniteur diplômé d'état du TCVI, assisté par Nolan, dispense aussi ces cours d'initiation aux jeunes élèves de Néoules. Désormais pérenne, l'opération « Tennis à l'école » se déroule en effet sur les deux sites dont dispose le club.

L'engouement suscité par cette activité ne se dément pas. Toutes les classes des deux établissements scolaires y participent. Quinze en tout, soit près de trois cent cinquante élèves du CP au CM2. Animée par Anthony, l'opération, encadrée par les enseignants et quelques parents, propose divers ateliers autour d'une découverte des principaux gestes techniques (revers, coup droit, volée et service), ponctués de quelques échanges et de petits matchs. Le tout dans une ambiance très détendue mais studieuse.

Du rappel des consignes de sécurité au respect du matériel, de la tenue sportive exigée au bon comportement dans l'aire de jeu, les instructions sont strictes. « Si la dimension ludique est importante, l'apprentissage est réel et sérieux, confie le prof du TCVI. Les enfants le comprennent vite et s'impliquent pleinement. » Une occasion unique pour le club d'attirer de nouvelles recrues et, sait-on jamais, de détecter de futures pépites.

J. H.